



# Championnat du Monde BMX race - Brisbane, AUS

Salut à tous,

Je m'appelle Arthur LE BOUGEANT et je pratique le BMX Race, une passion qui m'anime depuis des années. Aujourd'hui, je me lance dans un défi immense : participer aux Championnats du Monde de BMX Race 2026 à Brisbane, en Australie. Ce projet, c'est bien plus qu'un simple voyage. C'est l'aboutissement de plusieurs saisons d'entraînement, de compétitions, de chutes et de victoires, mais surtout d'une envie profonde de me dépasser et de représenter fièrement mes couleurs sur la scène internationale. Pourquoi une cagnotte ? Participer à un championnat du monde à l'autre bout du globe, c'est un rêve... mais aussi un gros investissement. Entre le voyage, l'hébergement, l'inscription, le transport du vélo, le matériel et la préparation, le budget total s'élève à environ 5 000 €. Je mets tout en œuvre pour financer une partie du projet par moi-même (travail, sponsors, etc.).

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Du6HG770>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Arthur LE BOUGEANT**